

福田南中学校だより

第 12 号

<校訓> 自主 練磨 敬愛

令和4年12月23日

広島平和学習に行きました。

12月8日(木)～9日(金)、2年生は広島平和学習に行きました。1日目は、平和公園で厳粛な雰囲気で平和集会を行いました。その後、広島名物のお好み焼きをいただき、平和公園周辺を班別自主研修をして回りました。2日目は、呉市で大和ミュージアムと入船山記念館を見学して回りました。戦後77年に生徒たちは平和への新たな思いを深め、集団としての成長を感じる行事となりました。



学校保健委員会を行いました。

12月14日(水)、学校保健委員会を行いました。「気をつけて！あなたはネット依存じゃありませんか？」というテーマで、青少年のネット依存が大きな社会問題となっていることについて学習しました。保健委員会より、スマートフォン等の利



用に関する生徒のアンケート結果から、スマートフォンの利用状況や、ネット依存による健康への影響などについて報告がありました。その後、その関連のDVDを視聴しました。ネットの利用時間が4時間以上という生徒は、平日が30%、休日が53%と回答していました。ネット依存に陥らないためには、どのようなことに気をつければよいのかを考えていく必要があると思います。ネットの利用の仕方について、ご家庭でも話し合っていただければありがとうございます。

さあ、明日から冬休み！

明日から冬休みです。17日間の休みですが、令和5年を迎える節目の休みです。この節目を境にもう一度自分を見つめ直し、より成長した自分になってほしいと思います。終業式では、「**目標を立てる**」「**家族の一員として自分の役割を果たす**」「**規則正しい生活を送る**」という3つのことを話しました。休み中、事故などに遭わないように、十分気をつけて生活してほしいと思います。今年の冬休みは、GIGAスクール構想の一環でタブレット端末を持ち帰ります。タブレット端末で取り組む課題が多く教科で出題されています。タブレット端末の取り扱いに気をつけながら、それぞれの課題に取

り組んでほしいと思います。

1月10日(火)には、全員元気に会えることを楽しみにしています。

目標を立てる

今年の振り返り

新年の新しい目標

実現のための具体策
必ずやり遂げるという自分自身の誓い

家族の一員として自分の役割を果たす

- お正月の家族の行事を大切に。
- 家族と過ごす時間を大切に。
- 家族としっかり話をしよう。

規則正しい生活を送る

生活のリズムを崩さない。
時間を有効に使う。

学習面

- 1・2年…弱点の補強
- 3年…入試で点の取れる勉強を

<2学期終業式で披露した表彰関係>

○ 岡山県中学校秋季体育大会

- 陸上競技部男子 総合 第3位
2年100m 第2位
2年200m 第1位
4×100mR 第2位
- 水泳男子 400m個人メドレー 第2位
200m個人メドレー 第2位
- 新体操 種目別リボン 第3位

○ 岡山県ジュニア陸上選手権大会 男子三段跳び 第1位

○ 倉敷市スポーツフェスティバル

- ソフトボール部 第2位

○ 岡山県小・中学生書道コンクール 銀賞

福田南中の歴史を振り返る その2

昭和58年2月6日に開校記念式典が開かれました。式典では、篠山市教育委員長が「市や関係住民、建設にあたった施工業者らの尽力で立派な校舎ができた。今後は生徒、教職員が力を合わせてすばらしい校風と伝統を築いてほしい。」と祝辞を述べられ、滝沢市長をはじめ次々に祝福の言葉が贈されました。これに対して、橋本生徒会長が「新校舎で勉強や運動に励むとともに他校に誇れる立派な学校づくりを目指します。」と感謝と決意を述べました。